
Ecole élémentaire Pierre Brossolette
13 rue Lucien Manès
91330 Yerres
Tél. : 01 69 48 91 31
Fax : 01 69 48 32 94
e-mail : 0910655t@ac-versailles.fr
Site Internet : http://www.ecoles91-nord.ac-versailles.fr/brossolette/

Compte-rendu du Conseil d’Ecole du 9 mars 2012
Etaient présents : M. Aymes (directeur), et Mmes Charrier, Kerbiriou, Aidoudi, Rodrigues,
Monnet, Lanchas, Rigoli, M. Nicolas (enseignants), Mme Dubrulle (maître E du rased)
Mme Mathieu, M. Fournial (PEEP),
Mmes Bonnin, Wannyn, Anglo, Ermine, Mrs Tepho, Monneron (FCPE).
Absentes excusées : Mmes Chaylard, Kanel (PEEP)

Travaux et relations avec la mairie

L’équipe enseignante et les parents d’élèves regrettent l’absence de représentants municipaux au
Conseil d’Ecole

Rénovation de l’école :
L’équipe enseignante et les parents d’élèves souhaiteraient connaître le calendrier
prévisionnel concernant la rénovation, lors du dernier CCVS le Maire avait donné son accord
pour sa transmission lors du conseil d’école

Travaux réalisés depuis le 1er Conseil d’Ecole
Sur le stade, la piste d’élan du sautoir a été refaite, des bancs ont été installés.
Dans la cour le trou situé sur le terre plein central a été rebouché.
Dans la cantine, une pendule a été installée.

Travaux restants à réaliser
Rideaux de la salle vidéo à changer, lignes à repeindre sur le stade.
Mercredi 14 mars, les rideaux seront retirés dans toutes les classes pour être nettoyés, ils
devraient être reposés le vendredi.

Demandes du conseil de délégués
Les enfants ont exprimé des demandes lors du dernier conseil de délégués, certaines datent de
plusieurs mois voire années, la liste de ces différentes demandes a été transmise au service
enseignement. Il y a entre autre, l’installation d’une pendule dans la cour, l’augmentation du
volume de la sonnerie, la mise en place de paillassons à l’entrée des toilettes, la réparation du
grillage, le rebouchage de trous dans la cour et le stade, la création d’une piste de billes,…

Salle informatique
Depuis le remplacement du matériel, nous n’avons cessé d’avoir des soucis avec la salle
informatique et il a fallu attendre plus de 2 mois et des relances hebdomadaires de M. Aymes
avant que nous puissions obtenir un code enseignant pour l’installation de logiciels éducatifs
alors que celui-ci était installé dans d’autres écoles

Stationnement
M. Aymes souhaiterait que la police municipale vienne régulièrement à 16h30, 17h45 car de
trop nombreux véhicules stationnent sur le parking des bus voire même ces derniers temps sur
le trottoir de l’école, là où les enfants sortent de l’école ce qui est dangereux.
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Guichet famille : évolution du logiciel, tablettes numériques, information aux familles, frais
de majoration…
Le site est opérationnel. Les majorations seront appliquées à partir de septembre 2012. Il faut
que les familles jouent le jeu car sinon il risque d’y avoir des problèmes pour prévoir le
nombre de repas. Toujours pas de tablettes numérique et les enseignants ne reçoivent toujours
pas la liste des enfants préinscrits sur le site

Traversée des enfants
Les fédérations souhaiteraient qu’il y ait une équipe de remplaçants quand la personne qui fait
traverser les enfants est absente.

Ménage
Le ménage est déplorable, les sols ne sont pas nettoyés 2 fois par semaine comme il avait été
annoncé. Dans certaines classes, des tâches de vomis sont présentes depuis plusieurs
semaines, c’est inadmissible.
L’équipe enseignante et les fédérations demandent des contrôles réguliers de la qualité du
service.

Chauffage
Mise en route au bon moment mais souci de puissance de la chaudière, 13 ou 14° dans les
classes. La société est intervenue tout de suite et le problème était résolu le lendemain.

Budget transports
Le budget prévu pour l’année 2012 s’élève à 4950 euros soit 50 euros de plus que l’an dernier
(l’augmentation du prix du gazole a donné une augmentation de 15 à 30 euros par sortie).
Toutes les sorties prévues pourront être effectuées avec notamment 1 sortie culturelle par
classe en plus des sorties USEP. Mais à ce jour il n’y a eu aucun versement et nous allons
avoir des factures à acquitter. M. Aymes souhaiterait que le budget soit versé au 1er janvier et
non en mars ou plus tard.

Budget fournitures
Le budget des savoirs fondamentaux est passé de 7,15 euros par enfant à 9 euros par enfant.
Le budget fournitures scolaires est de 28,20 euros par enfant auquel il faut déduire le contrat
photocopieur d’un montant de 1 395 euros et les ramettes de papier pour les photocopies.

Vie de l’école
Rased
Mme Dubrulle précise que sur Yerres, il y avait depuis 3 ans 4 postes dans le RASED.
L’année prochaine, il n’y en aura plus que 2. 1 personne sera sédentarisée à l’école Victor
Hugo (et donc ne se déplace pas sur les autres écoles), la seconde devra se rendre dans toutes
les autres écoles ce qui entrainera une diminution voire une suppression du suivi des élèves en
difficultés par le RASED. Cette année, Mme Dubrulle prend en charge à l’école Brossolette
16 enfants de cycle 2, elle a même pu cette année prendre les élèves de maternelle GS pour les
difficultés d’apprentissage en lecture, mais ils ne seront plus suivis l’an prochain.
Les parents FCPE remercient Mme Dubrulle d’être venue au conseil d’école et souligne que
de nombreuses actions sont faites depuis plusieurs années contre la suppression du RASED
(pétitions locale ou nationale) et conseille aux parents de continuer à participer à ces actions,
afin de préserver un réseau d’aide spécialisé.

Bilan de l’exposition livres
Bilan très positif. Suite à l’exposition, l’école a reçu un don de livres pour la BCD de près de
190 euros.

Bilan Classe de neige des CM1
Bilan très positif à tout point de vue. Les enseignants, les enfants et les parents sont ravis du
séjour au Grand Bornand. Les activités étaient intéressantes, variées, il y avait beaucoup de
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Bilan du loto
Bilan très satisfaisant. Plus de 350 personnes présentes lors de la soirée loto. Le bénéfice est
de 1633 euros.

USEP
Des sorties sur le temps scolaire ont déjà été faites : badminton (CP), orientation (CE2),
basket(CM2). D’autres sont prévues : handball (CM1), athlétisme (toutes les classes), rugby
(CM1 et CM2).
De nombreuses sorties ont aussi eu lieu hors temps scolaire (handball, foot en salle,
badminton) et d’autres sont prévues (jeux pongistes, athlétisme, raid aventure).
L’USEP reverse par ailleurs à l’école une dotation pour les transports, cette année elle s’élève
à 900 euros.

Budget coopérative
Il y a sur la coopérative générale 6251.67 euros. Sur ce solde, il y a un trop perçu de 525 euros
pour la classe de neige (qui servira pour l’an prochain).
Bénéfice des photos : 1201 euros
Achats financés avec la coopérative : 400 euros de sorties (CE1 + CE2)

288 euros pour les ateliers de Noël
190 euros pour des lots (loto + fête)
544 euros pour les cartouches (projet journal)
155 euros d’abonnements pour les classes
686 euros de dépenses pour le loto

Etude
M. Aymes rappelle que si des enseignants assurant l’étude sont absents et non remplacés, les
enfants sont forcément pris en charge par les enseignants présents et assurant l’étude ce jour
là.

Préparation fête de l’école
Une réunion de préparation sera organisée fin mai ou début juin. La fête de l’école se
composera d’une partie représentation et d’une partie kermesse.

Sorties envisagées
En dehors des nombreuses sorties USEP faites ou qui seront faites par les différentes classes,
Les CP se rendront à la ferme du Mercy à Chenoise en Seine et Marne.
Les CE1 et les CE2 se sont rendus à la cité des sciences à Paris.
Les CE2/CM1, CM1 et CM2 de Mme Rigoli se rendront prochainement à l’Assemblée
Nationale.

Période de grand froid
Pendant cette période, les enfants ont pris leur goûter à la cantine sur décision de la mairie (il
faut leur accord pour utiliser les locaux municipaux hors temps scolaire).

Stage BAFA
Le prochain stage aura lieu à l’école aux vacances de Pâques. Le responsable viendra faire un
état des lieux avec M.Aymes avant et après le stage.

La séance est levée à 19h45.

La secrétaire de séance : Mme Charrier Le Président du Conseil d’Ecole : M. Aymes
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